

EXPLO

EXPLORATION DU MONDE



GUATEMALA

TIERRA MAYA | JULIE CORBEIL & Ugo MONTICONE

HEREMENCE,
SALLE POLYVALENTE
5 décembre 2017 à 13h30
Avec la participation des enfants !

TARIF UNIQUE : 5.- / PERS.

INFORMATIONS : HÉRÉMENCE TOURISME 027 281 15 33 - HEREMENCE@VALDHERENS.CH



GOÛTER AVEC
UNE SPÉCIALITÉ
GUATÉMALTÈQUE.

EXPLO

EXPLORATION DU MONDE

GUATEMALA

TIERRA MAYA

Cette incursion à la fois festive et spirituelle vous fait parcourir l'un des plus anciens territoires de la civilisation maya.

Mystérieux et captivant, le Guatemala, pays le plus varié d'Amérique centrale, séduit les amateurs de voyage depuis des siècles.

Si les colons espagnols se sont distingués par leur cruauté, ils ont également laissé une architecture éblouissante.



Originaire de Québec pour lui et de Montréal pour elle, Ugo Monticone et Julie Corbeil, complices dans le monde, parcourent le globe depuis plusieurs années. Il est écrivain et elle est cinéaste, ils sont deux communicateurs hors pair. Après avoir réalisé des reportages sur l'Inde, le Maroc et le Japon, ils s'attardent cette fois sur l'un des plus anciens territoires de la civilisation maya, le Guatemala. Ugo a publié des récits de voyage sur l'Afrique, l'Equateur, l'Asie du sud-est et l'Ouest Canadien. Son œuvre compte aussi quelques romans dans lesquels un imaginaire déjanté prend forme. Journaliste de formation, Julie est réalisatrice de documentaire social. Elle aime dire qu'elle est avant tout une passionnée de l'être humain. Ensemble, Ugo et Julie forment une équipe de voyageurs pleine d'humour et remplie d'une insatiable curiosité.